
ATA N.º 11 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE 

Ata da Décima Primeira Sessão do Conselho de 

Unidade do ano de 2015, realizada em caráter 

ordinário no dia 11 de setembro de 2015 às 10h, 

no auditório do Campus de Curitibanos da 

Universidade Federal de Santa Catarina. 

 

Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às dez horas, no auditório do Campus 1 
Curitibanos da Universidade Federal de Santa Catarina, reuniu-se a sessão o Conselho de 2 
Unidade do Centro Curitibanos da Universidade Federal de Santa Catarina, convocada pelo 3 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 11/CBS/15, com a presença dos Senhores Conselheiros: 4 
Professores Adriana Terumi Itako, Adriano Tony Ramos, Alexandre de Oliveira Tavela, 5 

Alexandre ten Caten, Alvaro Menin, Andréia Nunes Sá Brito, Andressa Vasconcelos Flores, 6 
Antônio Lunardi Neto, Carine Lisete Glienke, Carla Eloize Carducci, Cesar Augusto 7 

Marchioro, Cristian Soldi, Cristiano Gomes, Crysttian Arantes Paixão, Dilma Budziak, 8 

Eduardo Leonel Bottega, Elis Borcioni, Gloria Regina Botelho, Greicy Michelle Marafiga 9 
Conterato, Ivan Sestari, João Batista Tolentino Júnior, Jonatas Thiago Piva, Joni Stolberg, 10 
Júlia Carina Niemeyer, Karina Soares Modes, Kelen Cristina Basso, Leosane Cristina Bosco, 11 

Magnos Alan Vivian, Marcos Henrique Barreta, Marcy Lancia Pereira, Mônica Aparecida 12 
Aguiar dos Santos, Naiara Guerra, Patrícia Maria Oliveira Castro, Paulo Cesar Poeta Fermino 13 
Júnior, Roberto Fabris Goerl, Rosane Maria Guimarães da Silva, Samuel Luiz Fioreze, Sandra 14 

Arenhart, Sônia Corina Hess, Sonia Purin da Cruz, Ugo Leandro Belini, Viviane Glaser e 15 
Zilma Isabel Peixer; STAEs Andre Lucio Fontana Goetten, Delson Antonio da Silva Junior, 16 

Gabriel Felip Gomes Olivo, Gustavo Cristiano Sampaio, Kauê Tortato Alves, Sandra Elisabeth 17 
Lima e Tienko Vitor da Rocha; Discentes Gustavo Martini Mafra e Zaida Gasparini; Diretor 18 
Administrativo Paulo Roberto Kammer, Diretor Leocir José Welter e Vice-diretor Juliano Gil 19 

Nunes Wendt. A ausência dos demais conselheiros foi justificada. Havendo número legal, o 20 

Diretor cumprimentou a todos e deu por aberta à sessão às 10 horas e 19 minutos. Ato 21 
contínuo submeteu a apreciação à ordem do dia, ficando esta da seguinte forma: foram 22 
retirados os itens “Regimento das áreas experimentais” e “Apreciação dos pareceres de 23 

pesquisa” e incluído o item: “Cerceamento da face frontal do terreno SEDE”. Sendo assim, 24 

ficou definida a seguinte ordem: 1. Apreciação da ata da 8ª reunião do conselho de unidade de 25 
2015; 2. Apreciação da ata da 9ª reunião do conselho de unidade de 2015; 3. Apreciação 26 
da ata da 10ª reunião do conselho de unidade de 2015; 4. Apreciação pareceres progressões 27 
funcionais; 5. Apreciação pareceres estágios probatórios; 6. Apreciação pareceres de pesquisa; 28 
7.  Apreciação pareceres de extensão. I – Pauta: 1. Apreciação da ata da 8ª reunião do 29 

conselho de unidade de 2015: A ata previamente enviada pelo conselheiro Paulo Kammer foi 30 
apreciada e aprovada por unanimidade. 2. Apreciação da ata da 9ª reunião do conselho de 31 
unidade de 2015: A ata previamente enviada pelo conselheiro Paulo Kammer foi apreciada e 32 
aprovada por unanimidade. 3. Apreciação da ata da 10ª reunião do conselho de unidade de 33 
2015: A ata previamente enviada pelo conselheiro Paulo Kammer foi apreciada e aprovada 34 

por unanimidade. 4. Apreciação dos pareceres de progressões funcionais: Os pareceres 35 
encaminhados previamente por e-mail para apreciação dos conselheiros, foram expostos pela 36 

Prof. Sonia Corina Hess e submetidos a discussão. Os pareceres de Progressão Funcional 37 
relativos aos seguintes docentes: “Cristiano Gomes – Adjunto II” foram aprovados por 38 
unanimidade; 5. Apreciação dos pareceres de estágios probatórios: Os pareceres 39 
encaminhados previamente por e-mail para apreciação dos conselheiros, foram expostos pela 40 
Prof. Sonia Corina Hess e submetidos a discussão. Os pareceres de estágio probatório dos 41 
seguintes professores/períodos foram aprovados por unanimidade: “4º período e parecer final 42 



da professora Glória Regina Botelho”; “3º período do professor Cristiano Gomes”; “1º 43 

período do professor Luciano Picolotto”; “1º período do professor Roberto Fabris Goerl”; “1º 44 
período da professora Elis Borcioni”. Aproveitando a palavra, a professora Sonia Corina Hess 45 
comunicou que em outubro ou novembro haverá curso sobre progressão funcional docente 46 

com o presidente da CPPD. 6. Apreciação dos pareceres de projetos de extensão: os 47 
pareceres de Projetos de Extensão encaminhados previamente por e-mail aos conselheiros e 48 
expostos pela Coordenadora de Extensão do Centro Curitibanos, Prof.ª Monica Aparecida 49 
Aguiar dos Santos. Os pareceres dos seguintes projetos de extensão foram aprovados por 50 
unanimidade: “A realidade dos sistemas de produção de leite na região de Curitibanos”; 51 

“Cenários e Perspectivas para cursos de Licenciatura no Campus Curitibanos”; “Curso 52 
Introdução aos Sistemas e Rotinas de Gestão Acadêmica – UFSC”; “AgroAção - Horta 53 
agroecológica”; “Arquivo didático de procedimentos práticos clínicos-cirúrgicos 54 
veterinários”; “Atendimento clínico em propriedades rurais de Curitibanos e região”; 55 
“Campanha de prevenção do câncer em cães e gatos”; “Centro de Referência em Agricultura 56 

urbana e peri-urbana agroecológica para a região do Planalto Serrano Catarinense”; “Cine-57 

PET: Uma viagem pelo mundo através das artes visuais”; “Curso intensivo em Oncologia de 58 

Pequenos Animais”; “Grupo de Estudos em Pequenos Animais”; “Semana Nacional de 59 
Ciência e Tecnologia 2015 - Centro de Curitibanos”; “Projeto ‘Tumor de mama’”; “Tarde 60 
Campo: Produção de Bovinos a Base de Pasto”. 7.Adequação do PAAD 2015.2: O 61 
conselheiro Kauê Tortato reforçou a necessidade de que cada um dos docentes adeque seus 62 

planos individuais de atividade, atividade anteriormente solicitada pela direção, e que faz-se 63 
urgente dada a aproximação do prazo para aprovação dos planos departamentais. Foi acordado 64 
por unanimidade que os professores com horas excedentes ou faltantes (de pesquisa, extensão 65 

e administração) devem justificar ou modular suas (sobre)cargas de trabalho até o prazo de 28 66 
de agosto. Os docentes que não encaminharem justificativas terão seus Planos modulados pela 67 

direção. Esta deliberação foi aprovada por unanimidade. 8. Apreciação proposta atividades 68 

da Semana Nacional de Ciência e Tecnologia e UFSC Campus Curitibanos de portas 69 
abertas para a comunidade: o Prof. Ivan encaminhou comunicação sobre a proposta de 70 

programação da SNC&T, há proposição de que seja organizado um evento envolvendo mais 71 

profundamente a comunidade regional a realizar-se dias 16 e 17 de outubro, com o tema Luz 72 
Ciência e Vida. O evento deverá contar com estandes e exposição de pôsteres com os 73 
trabalhos de estudantes de iniciação científica e intensa visitação de escolas da rede municipal. 74 

O conselheiro Ivan informou que houve intencionalidade de na escolha de sábado (17 de 75 
outubro) visando o envolvimento da comunidade, especialmente dos trabalhadores. Houve 76 

uma proposição para que a direção realize contato com a organização do SIC para solicitar 77 
que este evento seja realizado em também Curitibanos. 9. Cercamento da face frontal do 78 
terreno SEDE: o professor Leocir José Welter expôs que por não haver avanço no 79 

encaminhamento do DEPAE para o cerceamento da face frontal, propõe-se que seja realizada 80 
a instalação de cerca semelhante à instalada nas laterais e simultaneamente o plantio de cerca 81 

viva. Solicitou-se que haja a ratificação da demanda ao DEPAE de projetos para o portal. II – 82 
Informes. Houve solicitações de candidatos à direção para realização de encontros com a 83 
comunidade e uso dos espaços, e procedimentos padronizados serão adotados para atender a 84 

tais demandas. Não havendo mais assuntos a tratar, o Diretor Geral agradeceu a presença de 85 
todos e deu por encerrada a sessão às 11 horas e 43 minutos, da qual, para constar, eu, Kauê 86 
Tortato Alves, Servidor Técnico Administrativo do Campus de Curitibanos da Universidade 87 
Federal de Santa Catarina, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Diretor e 88 

demais Conselheiros. Curitibanos, 11 de setembro de 2015. 89 
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